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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 73 с., 3 рис., 31 табл., 42 источника, 10 прил

1 и ч п т ^ Уп,ЕНТ° СП0С0БН0СТЬ ПР° Л УВ Д И , МОДЕЛЬ РОЗЕНБЕРГА, 
ш Г ш Г  КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ, КАЧЕСТВО,
МОДЕРНИЗАЦИЯ, СБЫТ, ПРИБЫЛЬ

Объектом исследования является ОАО ”Торгмаш“.

”Т о р г ^ 0“МеТОМ ИССЛедования я в я т с я  конкурентоспособность продукции ОАО

Целью дипломной работы является анализ конкурентоспособности 
прод) кции ОАО Торгмаш“ и разработка путей ее повышения.

В процессе выполнения работы применялись диалектический метод, синтез, 
расчётно аналитический метод, методы сравнения, экспертных оценок, 
использованы методы расчета конкурентоспособности продукции.

В процессе работы проведены следующие исследования: в первой главе 
дипломной работы рассмотрены теоретические аспекты конкурентоспособности 
продукции, описаны факторы, определяющие конкурентоспособность продукции, 
определены показатели и методы оценки конкурентоспособности продукции; во 
второй главе дипломной работы проведен анализ конкурентоспособности 
продукции ОАО ”Торгмаш“; в третьей главе дипломной работы предложены пути 
повышения конкурентоспособности продукции ОАО ”Торгмаш“.

Результатами внедрения явились мероприятия по повышению 
конкурентоспособности продукции ОАО ”Торгмаш“, что приведет к росту 
прибыли предприятия.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Подпись студента
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Thesis: 73 pages, 3 figures, 31 tables, 42 sources, 10 of the annex.
PRODUCT COMPETITIVENESS, ROSENBERG MODEL,

COMPETITIVENESS POLYGON, QUALITY, MODERNIZATION, SALES* 
PROFIT

The object of the study is JSC ”Torgmash“.
The subject o f the study is the competitiveness of the products of JSC 

”Torgmash“.

The purpose of the thesis is to analyze the competitiveness of the products of JSC 
Torgmash and develop ways to improve it.

In the course of the work, the dialectical method, synthesis, computational and 
analytical method, methods of comparison, expert assessments were used, methods of 
calculating the competitiveness of products were used.

In the course o f the work, the following studies were carried out: in the first 
chapter o f the thesis, the theoretical aspects of product competitiveness were 
considered, the factors determining the competitiveness of products were described, 
indicators and methods for assessing the competitiveness of products were determined; 
in the second chapter o f the thesis, an analysis of the competitiveness of products o f 
JSC ”Torgmash“ was carried out; in the third chapter of the thesis, ways to increase the 
competitiveness o f products o f JSC ”Torgmash“ were proposed.

The results o f the implementation were measures to increase the competitiveness 
o f the products o f JSC ”Torgmash“, which will lead to an increase in the profits of the 
enterprise.

The author o f  the work confirms that the calculation and analytical material given 
in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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